



Sevilla, 21 de marzo de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 160.000 EUROS A LAS OBRAS DE MEJORA DE LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA DEL COLEGIO BEATRIZ DE CABRERA DE PILAS

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de reforma y mejora del colegio Beatriz de Cabrera de Pilas. Esta actuación supondrá la mejora de la instalación eléctrica del centro educativo

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de reforma y mejora del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Beatriz de Cabrera de Pilas (Sevilla). Esta actuación cuenta con un presupuesto de 159.999,99 euros y un plazo de ejecución de tres meses.

La obra tiene como objetivo reformar y mejorar la instalación eléctrica del centro educativo, sustituyendo la acometida eléctrica del colegio, la caja general de protección, la línea general de alimentación, el cuadro general y secundario, todo el cableado y las luminarias, incluyendo las de emergencia, además de incluir nuevas tomas de corriente. Asimismo, se adecuará la potencia a las necesidades actuales del centro educativo.

Esta intervención, de la que se beneficiarán los más de 678 alumnos y alumnas matriculados en el centro, está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye 287 actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.